
NUOVO POLO SCOLASTICO di via
San Marino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

La Provincia propone al Commissario di Governo Castelli una
rimodulazione dei finanziamenti

Teramo,  10  novembre  2023.  In  una  lettera  indirizzata  al
Commissario  Straordinario  alla  Ricostruzione  Sisma  2016,
senatore Guido Castelli, la Provincia di Teramo ha proposto
una rimodulazione degli interventi – già finanziati – e lo
stanziamento di ulteriori fondi per la realizzazione ex novo
del nuovo polo scolastico di via San Marino.

Lo  studio  di  fattibilità  ed  il  progetto,  presentati  a
settembre,  prevedono  la  realizzazione  di  un  nuovo  campus
scolastico, aperto alla città e con spazi fruibili in tutte le
ore del giorno. Ideati per lotti funzionali, prevedono infatti
la realizzazione non soltanto di aule didattiche, laboratori,
palestre, ma anche di una biblioteca, di un auditorium e di
ampio verde per l’attività sportiva e ricreativa, disegnando
un’immagine nuova della città e dei suoi spazi di relazione.

Commenta  così  il  presidente  Camillo  D’Angelo:  “La  ferma
volontà dell’Ente di portare a compimento l’idea progettuale
presentata nelle scorse settimane ci ha portato a chiedere al
commissario  straordinario  per  la  ricostruzione  un  aumento
della dotazione finanziaria, in modo da dare immediatamente
inizio ai lavori di realizzazione del nuovo polo di via San
Marino.  Auspichiamo  in  un  riscontro  positivo  della  nostra
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richiesta per dare avvio ad uno dei passaggi fondamentali del
processo di riqualificazione degli edifici scolastici della
nostra provincia, in una chiave moderna ed innovativa. È una
straordinaria occasione che permetterebbe al nostro territorio
ed  all’intera  realtà  regionale  di  farsi  laboratorio
privilegiato di sviluppo territoriale, sociale e culturale”.

“Andiamo avanti con un progetto strategico e di visione per
tutto il territorio e per la rete scolastica – dichiara il
consigliere delegato all’edilizia scolastica, Luca Lattanzi –
La  presentazione  di  settembre  è  stata  un  primo  passo
fondamentale,  cui  segue  questa  richiesta  di  finanziamento,
motivata proprio dallo spessore del progetto”.

RIQUALIFICAZIONE  EDILIZIA
RESIDENZIALE PUBBLICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Sindaco e Rispoli: “Parte una manutenzione senza precedenti.
La verità è nei fatti”

Chieti  8  novembre  2023  –  Partito  il  cantiere  di
riqualificazione ed efficientamento degli alloggi comunali di
via  Maiella.  Stamane  la  consegna  dei  lavori,  sul  posto
l’assessore ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli. Un progetto da
776.153  euro  quello  di  via  Maiella,  aggiudicato  alla  SF
Appalti Srl di Nettuno per 557.818 euro che dovrà eseguirli
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entro la primavera del 2025. In via degli Ernici l’importo dei
lavori è di 614.432 euro aggiudicati a 445.961 euro a La Valle
Costruzioni di Lecce.

“Parte da via Maiella e via degli Ernici uno degli interventi
di  manutenzione  straordinaria  ed  efficientamento  energetico
più  attesi  e  importanti  fra  quelli  programmati  da  questa
Amministrazione  –  spiegano  il  sindaco  Diego  Ferrara  e
l’assessore ai Lavori Pubblici Stefano Rispoli – I lavori
consegnati  stamane  restituiranno  non  solo  vivibilità  ad
alloggi che non hanno prima d’ora visto interventi di tale
valore e importanza, ma anche dignità e valenza sociale ad
alloggi  dove  vive  una  fascia  di  popolazione  che  merita
risposte  e  attenzione.  Noi,  grazie  anche  al  lavoro  fatto
dall’ex assessore alle Politiche della Casa, Enrico Raimondi,
siamo  orgogliosi  di  aver  messo  in  cammino  questo  e  gli
ulteriori  progetti  che  riguarderanno  anche  altri  alloggi
comunali,  perché  sono  una  risposta  concreta  dopo  anni  di
inerzia e soprattutto la migliore replica a quanti mentono
sapendo di mentire allarmando la comunità con notizie senza
fondamento circa la perdita di finanziamenti e cantieri che
non partiranno. Vero è il contrario, invece, e questa ne è la
prova. Ci spiace per loro.

Via Maiella. Gli alloggi sono 12 appartamenti e 3 locali al
piano  seminterrato  areato,  una  volta  officine  ma  ad  oggi
completamente  abbandonati.  Con  il  progetto  che  abbiamo
denominato  “Sicuro,  verde  e  sociale”,  li  recupereremo,  li
renderemo sostenibili ecologicamente e liberi dalle barriere
architettoniche  presenti.  Non  solo,  li  doteremo,
concentrandoci  successivamente  sugli  spazi  al  piano
seminterrato,  di  spazi  aggregativi,  trasformandoli  in
laboratori per le associazioni locali. A fronte di indagini
sulla  vulnerabilità,  procederemo  a  un  potenziamento  delle
parti che lo richiedono. L’ultimo intervento previsto in fase
di rafforzamento della struttura riguarda il consolidamento
della copertura in laterocemento e la rimozione delle parti di



massetto  e  cemento  armato  rovinate.  Per  quanto  riguarda,
infine  gli  interventi  di  efficientamento  energetico
dell’edificio  nelle  sue  parti  comuni,  riguarderanno
principalmente la struttura di copertura, che sarà coibentata
e isolata termicamente, nonché pavimentata, in modo da poter
utilizzare  anche  il  terrazzo,  cosa  ad  oggi  impossibile.
Saranno inoltre sostituiti gli infissi, sostituiti da quelli
in PVC, e i portoncini di accesso ai vani scala unitamente,
tale  sostituzione  sarà  affiancata  la  sostituzione  delle
caldaie  delle  unità  abitative  con  nuove  caldaie  a
condensazione  e  per  le  utenze  comuni  dell’edificio  sarà
installato un impianto fotovoltaico condominiale della potenza
di  8,00  kW.   Speciale  attenzione  all’abbattimento  delle
barriere  architettoniche,  perché  l’accesso  al  civico  58  è
ostacolato in primis dalla presenza di gradini che saranno
presumibilmente sostituiti da una nuova rampa in calcestruzzo
armato che costeggerà l’edificio per circa 18 m, portando in
quota l’accesso ad entrambi i portoni. L’ultimo passo previsto
dal  progetto  è,  infine,  la  riqualificazione  dello  spazio
pubblico  esterno  che  dopo  una  pulizia  generale  dell’area,
verrà  pavimentato  e  colorato  in  modo  da  migliorare  anche
l’estetica  e  renderlo  oltre  che  fruibile,  gradevole  come
dovrebbe  essere  ogni  costruzione  pubblica,  specie  quella
destinata alla residenzialità privata.

Via  degli  Ernici.  La  struttura  consta  di  24  bilocali
distribuiti su più livelli, l’ultimo costituito da un piano
sottotetto  suddiviso  in  più  ambienti,  lo  stato  è  molto
degradato  per  via  dell’umidità  che  interessa  gli  spazi  e
dell’annosa mancanza di manutenzione sino a oggi. Si agirà
sull’estetica, la facciata sarà completamente rifatta, isolata
e  riqualificata,  ma  anche  sulla  qualità  e  vivibilità
dell’edificio  con  lavori,  anche  qui,  di  efficientamento
energetico con la sostituzione degli infissi con quelli in PVC
e una nuova coibentazione anche del tetto e terrazzo perché
possano  essere  fruiti.  Esattamente  come  gli  spazi  esterni
della palazzina, per dare ad essi una nuova dignità, visto che



sono graditi ai residenti e utilizzati anche nelle condizioni
in cui si trovano”.

UNA  SCUOLA  PER  BAMBINI
SORDOMUTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

L’Amministrazione  Comunale  si  complimenta  con  il  Circolo
Colibrì,  da  poco  tornato  dal  Congo,   per  aver  portato  a
termine lo straordinario progetto a Butembo nel Congo

Giulianova, 8 novembre 2023. Il Circolo Colibrì è tornato a
Giulianova. Ambra Di Pietro ed Egidio Casati, arrivati in
città il 17 ottobre,  hanno portato a termine il loro ultimo
progetto,  quello  di  realizzare  in  Congo,  a  Butembo,  una
scuola  per bambini sordomuti. La struttura ospita anche un
centro di formazione professionale per adulti.

Il Sindaco Jwan Costantini, il Vicesindaco Lidia Albani e l’
Amministrazione Comunale, che avevano salutato il Colibrì nei
giorni  della  partenza,  si  complimentano  oggi  per  avere
ottenuto, di nuovo, un grande  risultato.

“Per  la  prima  volta  –  spiega  Ambra  Di  Pietro  –  abbiamo
realizzato  un  progetto  affidato  da  terzi.  Il  committente
dell’opera, infatti, era la Piccola Missione dei Sordomuti di
Roma,  che  fa  riferimento  all’Istituto  Gualandi.  A  Butembo
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erano  già  stati  edificati  un  seminario  e  una  casa
parrocchiale. La Missione voleva agire adesso a favore della
comunità locale realizzando una scuola per bambini sordi, che
sono  numerosissimi.   Abbiamo  fatto  nostro  il  desiderio  e
redatto il  progetto. Siamo partiti, il 17 settembre, quando i
lavori erano già avviati . Il contributo concreto del Colibrì
soni stati due container, carichi di materiale e attrezzature
utili  alla  scuola,  e  con  un  impianto  fotovoltaico  che
assicurerà l’autonomia energetica. Abbiamo lasciato a Butembo
una scuola di 2000 metri quadri, un punto di riferimento per
una comunità bisognosa  di tutto. Davvero, stavolta, la nostra
goccia ha fatto la differenza.”

“A  Butembo  –  aggiunge  Egidio  Casati  –  sono  assolutamente
necessari aiuti esterni. Il contesto è infatti molto diverso
da  quello  senegalese.  Queste  popolazioni  patiscono  una
situazione di isolamento pesantissima. In una città di un
milione di abitanti, abbiamo incontrato anche chi non aveva
mai  visto  persone  non  di  colore.  Torneremo  a  luglio  per
festeggiare la fine dei lavori e realizzare un pozzo in un
terreno poco distante.

È  stata  un’esperienza  lunga,  faticosa  e  segnata  da  molte
incertezze. Anche per questo siamo soddisfatti, forse più che
in  passato.  Fare  la  propria  parte,  in  Congo,  significa
sentirsi indispensabili. E alla sensazione di aver dato tanto
corrisponde la certezza di avere altrettanto ricevuto”.

LA MAESTRA NOVANTENNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023
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Ex alunni della Domus Pacis incontrano l’insegnate

Vasto, 8 novembre 2023. È vero quando si dice che la maestra è
come una mamma. Se la maestra, però, compie 90 anni mentre
leggete,  la  conseguenza  è  che  gli  alunni  non  sono  dei
giovanissimi discenti! Diciamo che sono ‘soltanto’ 67enni che
avevano voglia di trascorrere una giornata con chi aveva dato
loro i primi rudimenti di grammatica, storia, matematica e via
discorrendo.

Questo  è  quanto  è  successo  a  nove  compagni  di  scuola
elementare della Domus Pacis di Vasto, diretta, allora, dalla
buonanima di don Felice Piccirilli, che in soli due giorni
hanno  organizzato  il  rendez-vous  con  la  docente,  Olga
Berardini, andando a prelevarla dalla sua residenza a Tufillo
per recarsi in un agriturismo di Carunchio.

Il  gradevole  pranzo  è  stato  letteralmente  obnubilato  dai
ricordi ricchi di particolari di avvenimenti succedutisi più
di 55 anni fa. La maestra Olga ha poi preso la parola per
ricordare di essere di esempio e di aiutare il prossimo nella
quotidianità agli ex alunni presenti, Arditelli, Di Chiacchio,
Fariello, Ialacci, Lammanda, Maccione, Nardizzi, Spadaccini,
Terpolilli.

Il classico mazzo di fiori e un dono da parte dei ‘bambini
ingrigiti’ alla maestra ‘matura’ e, poi, la promessa di avere
un seguito, almeno sul gruppo Whatsapp.



NUOVO BLITZ CONTRO PESCATORI
DI FRODO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Capitaneria di porto e Carabinieri di Ortona sanzionano due
recidivi.

Ortona, 8 novembre 2023. I militari della Capitaneria di porto
e i Carabinieri di Ortona hanno portato a termine una nuova
operazione di contrasto ai pescatori di frodo che sovente si
immergono sui fondali della costa teatina. 

A  destare  l’attenzione,  questa  notte,  sono  stati  alcuni
movimenti anomali notati nella zona del lido Riccio di Ortona,
ove, in esito ad un controllo operato da una pattuglia dei
Carabinieri  nei  confronti  di  alcuni  soggetti  trovati  in
possesso di attrezzature da sub, veniva allertava la Guardia
Costiera  che,  inviata  sul  posto  la  squadra  di  polizia
marittima, iniziava le consuete attività di ricerca delle zone
di pesca.

Le verifiche richiedevano, anche questa volta, un lungo e
capillare pattugliamento di un ampio tratto di litorale al
fine  di  individuare  e  cogliere  in  flagranza  i  pescatori
abusivi, i quali,  nel frattempo si erano spinti a nord, sul
litorale di Francavilla al Mare, ove, grazie al sinergico
scambio informativo, i marinai della Capitaneria di porto ed i
militari dell’Arma riuscivano a sanzionare gli abusivi e porre
sotto sequestro le attrezzature da pesca ed il prodotto ittico
illecitamente catturato, consistente in circa 50 kg di polpi.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/08/nuovo-blitz-contro-pescatori-di-frodo-4/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/08/nuovo-blitz-contro-pescatori-di-frodo-4/


Una prassi che, purtroppo, si ripete, sovente con accertamenti
a carico di soggetti già sanzionati o comunque noti alle forze
di polizia. Solo una settimana fa, infatti, i militari della
Capitaneria  di  porto  di  Ortona,  durante  un  ordinario
pattugliamento dell’ambito portuale, coglievano in flagrante 2
subacquei che abusivamente si erano immersi sul molo sud del
sorgitore  ortonese;  anche  in  quel  caso  era  scattata  la
prevista sanzione pecuniaria di 1.000 euro ed il contestuale
sequestro del pescato e dell’attrezzatura.

L’attenzione degli organi di controllo resta quindi alta per
arginare un fenomeno che, nonostante il peggioramento delle
condizioni meteo marine, non conosce sosta neanche durante i
mesi autunnali, a testimonianza dell’interesse economico  
generato dal mercato sommerso dei prodotti ittici frutto di
tale  pesca,  non  tracciati  e,  quindi,  anche  potenzialmente
rischiosi per i consumatori.

In tutte e due le occasioni il prodotto ittico sequestrato,
allo stato vitale, è stato rigettato in mare con l’ausilio
della motovedetta della Capitaneria di porto.

PER I BAMBINI DELLE PRIMARIE
E SECONDARIE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

L’Associazione Genitori di Torano Nuovo Abbraccia il Teatro
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Torano  Nuovo,  8  novembre  2023.  L’Associazione  Genitori  di
Torano  Nuovo  è  lieta  di  annunciare  una  nuova  direzione
nell’offerta di eventi culturali per i giovani residenti del
nostro paese. Nonostante il grande successo della precedente
edizione del Villaggio di Babbo Natale, progetto fortemente
voluto dall’associazione e realizzato con tanta dedizione e
impegno sociale, la stessa, ha deciso di sospendere l’evento
2023 ed altri progetti nel 2024, al fine di concentrare i
propri sforzi in un progetto teatrale a lungo termine.

La  decisione  è  stata  presa  con  l’obiettivo  di  offrire  ai
ragazzi  delle  scuole  primarie  e  anche  alle  secondarie  di
Torano  Nuovo  un’esperienza  formativa  ed  artistica  più
strutturata  e  duratura.

L’Associazione  Genitori  crede  che  questo  nuovo  percorso
rappresenti  un  passo  importante  verso  la  promozione  di
un’educazione artistica e culturale di qualità per i giovani
del nostro paese. Il teatro offre un’opportunità unica di
espressione  creativa,  crescita  personale  e  sviluppo  delle
capacità comunicative, elementi fondamentali per la formazione
di cittadini consapevoli e aperti al mondo.

L’Associazione  desidera  ringraziare  tutti  coloro  che  hanno
sostenuto i precedenti eventi, tra i quali il Villaggio di
Babbo Natale, School Party ed il Cross Bike e spera che la
comunità continui a sostenerla.

L’obiettivo  è  quello  di  creare  un’esperienza  formativa
indimenticabile per i bambini di Torano Nuovo, e con il vostro
supporto, siamo certi che raggiungeremo questo obiettivo.



INSIEME DA VENTI ANNI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Vasto, 8 novembre 2023.

Carissimi tutti, il 9 novembre 2003 è per noi una data da
ricordare.

Siamo insieme da venti anni, da quando il signore ha fatto
incontrare le nostre vite e ci ha introdotto in un cammino che
è stata la nostra piccola storia di salvezza.

La Comunità di San Paolo Apostolo ha vissuto nella benevolenza
di Dio tanti eventi di grazia: Battesimi, Comunioni, Cresime,
Matrimoni,  Funerali,  Benedizioni  delle  Famiglie,  Visite
Pastorali, Missioni popolari.

Sarebbe impossibile menzionare le tante iniziative pastorali
portate avanti, come i dieci giorni trascorsi con la reliquia
di San Giovanni Paolo II o le diciassette edizioni della Festa
San  Paolo  Apostolo,  l’appuntamento  annuale  in  cui  il
quartiere,  la  comunità,  la  città  e  i  paesi  limitrofi  si
ritrovano a condividere momenti di gioia.

Abbiamo anche realizzato tante opere importanti, che restano a
beneficio di tutti: l’Auditorium, l’Emporio della Solidarietà
Giovanni Paolo II, il Campanile, il Concerto di nove campane,
il restauro conservativo della Chiesa di Punta Penna, solo per
ricordare quelle più rilevanti.

Credo  sia  giusto  e,  per  certi  aspetti  anche  doveroso,
ringraziare il signore per ogni cosa e lo faremo in diversi
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modi e con tanti appuntamenti dilazionati nel tempo. La prima
convocazione che ci vede coinvolti è la Santa Messa di giovedì
9 novembre 2023 alle ore 18:00, nella Festa liturgica della
Dedicazione della Basilica Lateranense.

In questa circostanza pregheremo anche per tutte le persone
care che ci hanno lasciato e che dal Cielo continuano ad
essere presenti, in particolare due sacerdoti: don Antonio Di
Francescomarino e don Danilo Belotti, il primo Parroco per
sedici anni e il secondo viceparroco per due anni.

Viviamo con tanta gratitudine la memoria del bene che Dio ha
compiuto attraverso le nostre persone e affidiamo i nostri
buoni  propositi  al  Signore  chiedendo  l’intercessione  della
Madonna che ci piace invocare come Madre della fiducia.

Vi aspettiamo don Gianni, don Aro e il diacono don Nicola

Foto: zonalocale.it

RIMOZIONE  E  MESSA  DIMORA
ALBERI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Messo in sicurezza un’area che divenuta pericolo costante per
pedoni, bici e autovetture

Martinsicuro, 7 novembre 2023. Sono terminati la settimana
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scorsa  i  lavori  di  ripristino  della  pavimentazione  della
piazza del municipio di Martinsicuro e di altri tratti di
strade di competenza comunale.

“Tali interventi si sono resi necessari in quanto le radici
dei  pini  esistenti  nelle  adiacenze  avevano  sollevato  la
pavimentazione – le parole dell’assessore ai Lavori Pubblici,
Monica Persiani – e questi tratti di strada erano diventati
estremamente pericolosi per il traffico veicolare e pedonale”.

Nella piazza del municipio, purtroppo, si è dovuto procedere
con l’abbattimento dei quattro pini esistenti: una decisione
sofferta ma inevitabile dopo la relazione agronomica, rimessa
lo scorso 24 ottobre, che affermava che quei pini costituivano
“un potenziale pericolo per la pubblica e privata incolumità
“.

“È doveroso precisare che i nostri uffici comunali erano già
in possesso di una relazione agronomica del 26 settembre 2022
nella quale per gli stessi pini si arrivava alla conclusione
che  per  le  condizioni  degli  alberi  e  le  interferenze  non
risolvibili,  si  riteneva  necessaria  la  rimozione  e  la
sostituzione delle piante in oggetto, al fine di diminuire
potenziali pericoli per la pubblica e privata incolumità”.
Precisa  l’assessore  che  ribadisce  anche  la  volontà
dell’amministrazione di provare a salvare in tutti i modi le
piante in oggetto.

“Nonostante tale relazione, era volontà dell’amministrazione
provare ad evitare di rimuovere i pini, per cui in data 24
ottobre 2023 veniva dato incarico a una ditta per i lavori di
ripristino  della  pavimentazione  stradale  attraverso
demolizione della pavimentazione esistente, realizzazione di
un massetto in c.l.s armato con rete elettrosaldata e stesura
di un nuovo tappetino bituminoso.

Tale intervento doveva però essere realizzato con la presenza
in  loco  dell’agronomo  che  aveva  rimesso  la  perizia  e  che



doveva  accertare,  a  seguito  della  scarifica  della
pavimentazione esistente e rimozione delle radici superficiali
dei pini, la successiva stabilità delle piante stesse”.

È stato quindi solo a seguito della relazione pervenuta il 24
ottobre 2023, redatta a seguito del sopralluogo, che si è
dovuto  procedere  all’abbattimento  dei  pini  così  come
prescritto  nella  relazione.

“Dopo la rimozione delle piante – conclude Monica Persiani –
sono state ripiantate altre 7 essenze arboree: 4 al posto dei
pini e 3 nelle aree adiacenti”.

“Con  l’intervento  eseguito  abbiamo  semplicemente  messo  in
sicurezza un’area che era divenuta ormai da tempo pericolo
costante per pedoni, bici e autovetture.

E lo abbiamo fatto nell’unico modo possibile, non con il più
semplice, come si è voluto far apparire.

Continueremo il nostro lavoro di manutenzione di strade e
marciapiedi mettendo sempre al primo posto la sicurezza dei
cittadini, salvaguardando il più possibile le essenze arboree
esistenti e, ove ciò non sia possibile, operando adeguate
compensazioni  attraverso  nuove  piantumazioni”  dichiara  il
sindaco Avv. Massimo Vagnoni.

CACCIA ALL’AFFARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/07/caccia-allaffare/


Fiera di Pescara – 7 e 8 ottobre decima edizione. Il mercatino
del vintage e non solo

Pescara,  7  novembre  2023.  Torna  Caccia  all’affare,  il
Mercatino del Vintage e non solo nella sua decima edizione!

È il mercatino dove fare il vero affare, scoprire il vintage
di  tendenza  e  perdersi  nel  mondo  del  collezionismo.
Abbigliamento  d’epoca,  musica,  accessori,  arredo,  quadri,
libri, elettronica da collezione e tanto tanto altro per tutti
i gusti.

Comprare al Mercatino del vintage è estremamente vantaggioso,
infatti gli articoli sono unici o rari, il che consente di
acquistare pezzi che si distinguono dalla produzione di massa
e permettono di esprimere la personalità in modo unico. Si ha
l’opportunità di contrattare sui prezzi, il che può portare a
ottimi affari!

Lo  shopping  nei  mercatini  del  vintage  è  un’esperienza
divertente e avventurosa, poiché non si sa mai cosa si trova.
Alcuni oggetti vintage, specialmente quelli da collezione o
pezzi di alta qualità, possono aumentare di valore nel tempo,
trasformando l’acquisto in un investimento.

Il  luogo  ideale  per  immergersi  nell’atmosfera  di  un  vero
mercatino  vintage,  scovare  rarità  e  fare  ottimi  affari.
Ospitato  nella  comoda  struttura  del  centro  fieristico  di
Pescara (ex centro vaccinale) in Via Tirino 427, il mercatino
torna per la decima volta l’11 e 12 novembre, ultima edizione
dell’anno.

Caccia all’Affare è anche l’occasione di trovare il perfetto



regalo di Natale, unico, originale, sostenibile.

Ingresso €4

Offerta prevendita €3 (valida fino a venerdì 10/11/23) su
https://www.ciaotickets.com/it/biglietti/caccia-allaffare-merc
atino-del-vintage-pescara

Ingresso ridotto €2 con ingresso dalle 13.30 alle 14.30

Ingresso gratuito sotto i 12 anni

Bar e parcheggio gratuito.

FESTA  DI  SAN  MARTINO  IN
PIAZZA MALTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Sabato  11  novembre  a  piazza  Malta  il  nuovo  evento  dei
Vignaioli  Teatini

Chieti, 7 novembre 2023. Appuntamento sabato 11 novembre a
Chieti  con  la  festa  del  vino  nuovo  delle  otto  aziende
vitivinicole  locali  unite  dall’associazione  dei  Vignaioli
Teatini. In piazza anche l’olio nuovo slow, musica dal vivo e
tante proposte gastronomiche locali, stamane, in Comune la
presentazione dell’evento che ripropone il format di esordio
del giugno scorso, sempre a piazza Malt, che ha avuto un
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grande  successo  di  pubblico.  L’appuntamento,  a  cura
dell’associazione, in sinergia con la Condotta Slow Food di
Chieti  e  con  il  patrocinio  del  Comune  di  Chieti  e  del
Consorzio Tutela Vini d’Abruzzo, è dedicato alla promozione
delle specialità enogastronomiche locali e delle aziende che
le  producono  in  maniera  rispettosa  e  sostenibile.  Ad
affiancare  la  degustazione  di  vini  delle  otto  aziende
vitivinicole verticali riunite nell’Associazione (Buzzarone,
Cantina  Wilma,  Fattoria  Teatina,  Maligni,  Pesolillo,
Rabottini, Tenuta I Fauri, Zappacosta) è infatti l’assaggio
dell’olio nuovo del Chietino grazie anche alla presenza di tre
realtà segnalate nella Guida agli Extravergini di Slow Food:
Davide Iacovella, Tommaso Masciantonio e Santabarbara.

“Sosteniamo con orgoglio il secondo evento dei vignaioli»,
dichiarano il sindaco Diego Ferrara e l’assessore all’Ambiente
Chiara Zappalorto – . Fare squadra è la carta vincente e i
produttori  vitivinicoli  lo  dimostrano,  promuovendo  il  loro
vino e il nostro territorio in maniera corale e facendolo in
un momento estremamente difficile per la filiera agricola,
provata  dai  danni  arrecati  alle  colture,  vitivinicole  in
primis, dal maltempo della primavera scorsa. Molte produzioni
sono state dimezzate, tantissime le aziende messe in crisi
sono la realtà oggi, a fronte di cui come Comune abbiamo
chiesto  alla  regione  il  riconoscimento  della  calamità
naturale, perché il settore avesse sostegno e aiuti per il
futuro. Bello che il cammino dei Vignaioli teatini sia anche
un esempio, di unione e promozione del settore, regalando alla
città occasioni per conoscere e per apprezzare i prodotti del
territorio. Ancora una volta piazza Malta si conferma il luogo
che abbiamo scelto per le iniziative enogastronomiche della
città. Siamo stati fra i Comuni promotori della nascita del
primo distretto agroalimentare di qualità che ingloba anche
Chieti e che deve servire proprio a enfatizzare la qualità dei
prodotti del territorio e a portarla avanti, insieme a un
evento che vogliamo far crescere”.



“Tornare in piazza Malta dopo la passata campagna di raccolta
per noi è molto importante – sottolinea Luigi Di Camillo,
enologo  presidente  dell’associazione  dei  Vignaioli  –  .
Quest’anno abbiamo vissuto un periodo veramente difficile in
vigna a causa dell’attacco della peronospora. Una situazione
agronomica che non avveniva da almeno 80 anni in maniera così
virulenta,  perlomeno  nel  Centro-Sud  Italia.  Registriamo  un
danno diffuso del 60-65 per cento ma in alcuni vigneti, specie
quelli del montepulciano si arriva anche 85/90 per cento. Per
queste ragioni con la festa di San Martino vogliamo ribadire
l’attenzione verso la filiera e la sua resilienza, verso la
sostenibilità che ci unisce e verso la qualità di tutti i
prodotti, dai vini autoctoni a tutte le sperimentazioni che ci
preme fare assaggiare alla città perché ne diventi per prima
testimonial. Siamo convinti che anche in questa occasione ci
sarà una bella affluenza, capace anche di restituire vitalità
a  una  piazza  che  è  storicamente  da  sempre  l’anima  degli
agricoltori e dei produttori e continuità un evento destinato
a restare e crescere”.

“Il secondo appuntamento rinnova lo spirito conviviale che ha
sempre sostenuto l’anima delle cantine e riflette il valore
che vogliamo dare all’evento per Chieti e per il territorio-
afferma Piergiorgio Benai portavoce della Comunità Slow Food
dei Vignaioli Teatini – , La festa è per dare continuità agli
incontri tra produttori e consumatori, un modo di approfondire
la conoscenza reciproca. In questa annata un po’ disgraziata
dal  punto  di  vista  del  campo,  è  importante  inoltre
sensibilizzare le persone sulle difficoltà del nostro lavoro,
oltre che ricordare la qualità dei prodotti. Tutte e tutti
possiamo  essere  promotori  di  un’agricoltura  sostenibile  e
sana, che faccia bene al Pianeta e alle persone».

“Rinnovare questo impegno insieme ai vignaioli ci dimostra che
fare rete e sinergia sulla base di valori condivisi è la
strada giusta per promuovere un cibo buono, pulito e giusto
per  tutti.  Nel  cuore  del  tessuto  gastronomico  cittadino



vogliamo portare ancora una volta il messaggio di Slow Food:
sostenere  l’agricoltura  di  piccola  scala  con  metodi
agroecologici è la soluzione vincente alle crisi che stiamo
fronteggiando, ma dobbiamo impegnarci nel quotidiano a fare
scelte di consumo consapevoli e rispettose», chiude Aldo Mario
Grifone di Slow Food Chieti.

Il Programma

Gustare. Valorizzano il territorio e la stagionalità anche le
proposte gastronomiche presenti in piazza: castagne arrosto e
arrosticini,  pizza  alla  brace,  porchetta  con  le  mandorle,
salumi pregiati tra cui il salsicciotto frentano Presidio Slow
Food e gelati artigianali dai gusti autunnali e alcolici.

Ascoltare. Ad animare piazza Malta nella serata di sabato non
mancherà  la  musica  dal  vivo.  Si  inizia  alle  19  con  le
coinvolgenti  note  di  Mediterraneo  XXI,  il  trio  musicale
composto  da  Mauro  Colantonio  (flauti  e  viola  da  gamba),
Christian Mascetta (chitarre) e Pietro Pancella (contrabbasso)
che reinterpreta il jazz del Mediterraneo in chiave moderna
accompagnato dalla voce di Miriana Faieta. Segue il dj set a
cura di Louie Vertigo, Pineal Gland Records.

Degustare. L’ingresso alla manifestazione è gratuito. Per la
sola  degustazione  di  vino  delle  otto  cantine  aderenti  è
previsto  un  ticket  di  €15  comprensivo  di  5  degustazioni,
calice e sacchetta. Novità di questa edizione è l’ingresso
eco-friendly:  chi  ha  partecipato  all’evento  di  giugno,
presentando in cassa il calice e la sacchetta dei Vignaioli
Teatini, paga solo il ticket degustazioni al costo di €10.



IL VALORE ACQUA PER L’ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Incontro a L’Aquila escluse le associazioni dei consumatori.
Monica Di Cola (Adoc): “Non si può ignorare chi si batte ogni
giorno per un tema così importante”. E intanto le associazioni
attendono l’incontro con l’autorità di gestione Ersi

L’Aquila, 7 novembre 2023.  L’associazione dei consumatori
Adoc Abruzzo torna sul tema dell’acqua come bene comune. La
presidente  Monica  Di  Cola  ribadisce  la  necessità  di
coinvolgere nella risoluzione di uno dei problemi più annosi
della  regione  tutte  le  associazioni  di  categoria  e  dei
consumatori  che  negli  ultimi  tempi  hanno  lavorato
costantemente, per il raggiungimento di una soluzione equa e
rispettosa nei confronti dei cittadini .

“Cosa che non è stata fatta – commenta – nell’ultimo incontro
che si è tenuto ieri all’Aquila,  al quale sono intervenuti i
sei  gestori  del  servizio  idrico  integrato  abruzzese  e
rappresentanti politici. Le associazioni dei consumatori non
sono  state  invitate  al  dibattito,  nonostante  siano  state
protagoniste di mozioni, reclami, istanze e audizioni negli
ultimi 30 mesi. Una dimenticanza? Personalmente non credo. Non
si può ignorare chi si è battuto e si batte ogni giorno per un
tema così importante”.

L’Adoc,  insieme  alle  altre  associazioni  di  consumatori,  
ribadisce  la  necessità  di  intervenire  tempestivamente  su
carenza idrica, dispersione, costi incongruenti, mancanza di
procedure univoche di consultazione e conciliazione, mancanza
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di agevolazioni previste per le fasce deboli e di una carta
dei servizi univoca, inefficienza dei processi di depurazione,
divario  dei  servizi  o  disservizi  tra  aree  interne  e  aree
metropolitane.

Dopo  aver  partecipato,  quasi  un  anno  fa,  all’audizione
concessa  dalla  Commissione  emergenza  idrica  della  Regione
Abruzzo alle associazioni di categoria, l’associazione aveva
richiesto nuovamente un incontro con l’autorità di gestione
Ente  regionale  servizio  idrico  (Ersi),   per  istituire  un
tavolo di confronto con le sei aziende distributrici al fine
di  costituire  una  carta  unica  dei  servizi  e  per  avere
informazioni concrete rispetto agli attesi lavori sulle reti
idriche e sugli impianti di depurazione.

“Chiediamo da tempo un colloquio con le aziende distributrici
e a posteriori apprendiamo di un evento, strutturato sulle
nostre richieste, al quale non siamo stati invitati – commenta
Monica Di Cola – È una mancanza che ci indigna, che non
rispetta il lavoro svolto in questi mesi e che non tiene in
considerazione la parte lesa, ovvero i cittadini che subiscono
incrementi delle tariffe e anche dei disservizi”.

“Abbiamo ribadito più volte – conclude – l’importanza di avere
una gestione centralizzata e pubblica del servizio, anziché
una gestione frammentaria e privatistica, e ora apprendiamo
con sconcerto e delusione che in un convegno regionale nel
quale  si  è  discusso  di  valore  acqua  per  l’Abruzzo  e  di
prospettive  verso  un  gestore  unico  del  servizio  idrico
integrato, non siamo stati invitati. E nessuno ha tenuto conto
delle battaglie e soprattutto delle proposte illustrate alle
autorità competenti, elaborate con lo studio costante delle
situazioni che insistono sui singoli territori e l’ascolto 
dei  cittadini,  che  è  imprescindibile  per  la  risoluzione
adeguata del problema. Mi corre l’obbligo ricordare che sono
proprio  le  associazioni  dei  consumatori  le  realtà  più
impegnate nel raccogliere le istanze, i reclami ma anche le
idee che vengono dalla cittadinanza. E le istituzioni cosa



hanno fatto? Le hanno escluse da un dibattito regionale che
riguarda i consumatori. Ignorando il prezioso lavoro svolto in
questi mesi e, torno a ripetere, mancando di rispetto alle
persone e ai singoli territori”.

UN RISULTATO STORICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Prima postazione emergenziale

Città Sant’Angelo, 7 novembre 2023. La visita di ieri mattina
presso  l’ufficio  del  Sindaco  Matteo  Perazzetti  del  nuovo
Direttore del 118 di Pescara Aurelio Soldano è stata molto
gradita  dall’Amministrazione  e  dall’Assessore  alla  sanità
Maurizio  Valloreo,  in  merito  all’installazione  sul  nostro
territorio della postazione 118 in funzione H12, importante
progetto disegnato dalla Regione.

La  dichiarazione  del  Sindaco:  “Con  il  Dottore  abbiamo
convenuto una strategia che porterà all’apertura del suddetto
punto di riferimento, con la possibilità di ampliare anche i
servizi che questa nuova struttura fornirà alla città. Un
risultato  storico  per  Città  Sant’Angelo  ed  una  vittoria
dell’Amministrazione,  frutto  di  una  lunga  e  proficua
interlocuzione con la Asl e con la Regione che porterà la
nostra città a rivestire un ruolo centrale anche nell’area
Vestina.”

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/07/un-risultato-storico/


RURABILANDIA.  Pubblicato
l’Avviso
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Scadenza fissata al prossimo 30 novembre

Giulianova,  7  novembre  2023.  È  stato  pubblicato,  ed  è
consultabile  sul  sito  istituzionale  del  Comune,  l’avviso
pubblico per la presentazione della domanda di iscrizione al
centro diurno per l’inclusione Rurabilandia. La scadenza per
la presentazione delle istanze è fissata al 30 Novembre 2023.

Il centro è attivato in convenzione tra l’Ats 22 Tordino-
Vomano, la Asp 2 della Provincia di Teramo e la Fattoria
Sociale Rurabilandia. La struttura, con sede ad Atri,  si
propone l’obiettivo di favorire l’inserimento sociale

e lavorativo di persone con disabilità fisica e intellettiva.

Il  progetto  è,  dunque  ,  rivolto  a  persone  con  disabilità
fisica ed intellettiva certificata, e si offre come centro di
aggregazione  ed  inclusione  sociale,  di  miglioramento
dell’autonomia, nonché quale luogo in cui proporre attività
propedeutiche  all’inserimento  lavorativo  in  agricoltura  e
nelle attività ad essa connesse.

Il servizio è integrato alle attività della fattoria sociale e
didattica, nonché all’ agriturismo Rurabilandia. Sono ammessi 
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utenti con disabilità fisica o intellettiva con età compresa
tra i 16 e i 60 anni e residenti nei Comuni dell’Ambito
Distrettuale Sociale Tordino-Vomano.

La  domanda,  per  i  residenti  a  Giulianova,  dovrà  essere
consegnata a mano presso l’ufficio protocollo del Comune o
inviata  tramite  PEC  all’indirizzo
protocollogenerale@comunedigiulianova.it, come detto entro il
30 Novembre 2023.

TRIENNALE  DELLE  OPERE
PUBBLICHE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Oltre 70 milioni di opere in cammino. La rigenerazione della
città fa passi avanti

Chieti, 6 novembre 2023. Approvata in Giunta la variazione del
Programma  triennale  delle  Opere  pubbliche  del  Comune  di
Chieti. Un documento che mette nero su bianco lo sviluppo del
territorio  attraverso  la  rigenerazione  urbana  e  la
manutenzione.

“Con le integrazioni apportate, il Triennale punta tutto sulla
rigenerazione della città – così il sindaco Diego Ferrara e
l’assessore ai Lavori pubblici Stefano Rispoli – Abbiamo messo
letteralmente in cantiere opere per oltre 70 milioni di euro,
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finanziamenti concreti e appalti che prenderanno via via vita
da  qui  ai  prossimi  tre  anni,  consegnando  alla  città
attenzione, rigenerazione e una cura mancata storicamente. Il
Piano sarà sottoposto al Consiglio comunale per l’approvazione
definitiva, con quella dell’esecutivo, di fatto, mettiamo nero
su bianco una programmazione concreta e verificabile. Abbiamo
così potuto inserire a fianco agli interventi già in cammino,
nuovi lavori resi possibili dalle risorse del PNRR, fondi Fsc
e statali e che interesseranno tutta la città.

Nell’elenco c’è la ristrutturazione edilizia atta a rendere
fruibili gli alloggi comunali di via Sottoportico educandato,
via Santa Lucia e via delle Clarisse per 500.000 euro; la
manutenzione dell’impianto sportivo di Sant’Anna con 722.000
euro;  l’adeguamento  funzionale  e  messa  in  sicurezza
dell’impiantistica  della  mensa  scolastica  e  relativo
allestimento nella primaria del Tricalle, nonché in quella del
Villaggio Celdit per 200.000 euro ognuno (totale 400.000);  i
parcheggi, con la realizzazione del parcheggio multipiano di
via Ciampoli per 6.529.461,65 euro e di quello multipiano di
Piazza Carafa di 4.915.694,61.

Importi  che  si  traducono  in  opere  alcune  dall’orizzonte
davvero vicino perché realizzate con finanziamenti del PNRR.
Lo stato di dissesto dell’Ente non ci consente passi falsi e
soprattutto più lunghi della gamba, per questo presentiamo al
Consiglio uno strumento concreto, che prevede investimenti a
scalare di circa 23 milioni il primo anno, per passare a oltre
31  il  secondo  e  assestarsi  a  16  e  mezzo  per  il  terzo.
L’ambizione è quella di concludere le opere iniziate e che
inizieranno,  senza  perdere  di  vista  la  manutenzione  della
città  e  il  dissesto  idrogeologico,  che  sono  le  priorità
scandite dell’Amministrazione e per cui cercheremo tutte le
risorse possibili per la tutela della pubblica incolumità e
per la sicurezza di strade ed edifici”.



PASSEGGIATA TRA GLI ULIVI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Grande partecipazione alla settima edizione

Fossacesia,  6  novembre  2023.  In  tanti  a  Fossacesia  per
Camminata  tra  gli  olivi,  giunta  alla  7^  edizione.
L’iniziativa, promossa dall’Associazione Città dell’Olio, di
cui Fossacesia fa parte, si è svolta nella suggestiva area che
accoglierà il Teatro degli Ulivi, in via Santa Maria, a poca
distanza dall’abbazia di San Giovanni in Venere ed ha visto
una  nutrita  presenza  di  visitatori,  che  grazie  al  dott.
Aurelio Manzi, botanico naturalista, e il dr. Antonio Arrizza,
agronomo,  hanno  potuto  ricevere  informazioni  e  scoprire
storia,  cultura  del  patrimonio  olivicolo  del  territorio,
tecniche di coltivazione e di raccolta.

A  conclusione  della  visita,  assaggio  di  olio  offerti  dai
frantoi  Stante  e  Luciani,  Ursini.  Gli  ospiti  sono  stati
accolti dall’assessore all’Ambiente, Umberto Petrosemolo, che
ha portato il saluto del sindaco Enrico Di Giuseppantonio,  e
dal  consigliere  comunale  delegato  all’Agricoltura,  Alberto
Marrone.  I  visitatori  sono  stati  accompagnati  nella  loro
escursione dai volontari del gruppo comunale di Protezione
Civile, e dagli Ispettori Ambientali comunali.

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/06/passeggiata-tra-gli-ulivi/


OLTRE CINQUEMILA PRESENZE IN
CINQUE GIORNI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Grandi numeri per la seconda edizione del borgo incantato di
Montepagano

Roseto degli Abruzzi, 6 novembre 2023. Le aspettative per un
successo c’erano tutte ma i numeri raccontano di un evento
andato  ben  oltre  le  attese.  Grandissimo  successo  per  la
seconda edizione del Borgo Incantato di Montepagano che con la
sua  magia  è  tornato  ad  animare  il  centro  storico  della
frazione di Roseto dal 28 ottobre al 1° novembre scorso.

In cinque giorni la manifestazione dedicata al mago più famoso
del  mondo  ha  registrato  oltre  5000  presenze.  Tantissime
persone, grandi e piccini provenienti da tutta Italia, che
hanno visitato con entusiasmo gli allestimenti, partecipato
alle tante attività e assistito agli spettacoli.

La  seconda  edizione  del  Borgo  Incantato,  organizzata  da
Eleonora Parnanzini dell’Associazione Sociale e Civismo, con
il Patrocinio della Città di Roseto e in collaborazione con le
associazioni Dalla mia Parte, Make a Wish, Movimento Italia
Gentile,  l’Unicef  e  l’Avis,  ha  avuto  anche  un  risvolto
sociale. Sostenendo sei associazioni del territorio presenti a
rotazione con i loro stand durante l’evento. Inoltre, ha visto

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/06/oltre-cinquemila-presenze-in-cinque-giorni/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/06/oltre-cinquemila-presenze-in-cinque-giorni/


la partecipazione entusiasta dei ragazzi e delle ragazze di
Rurabilandia  e  dei  bambini  dell’istituto  Castorani  di
Giulianova  e  dell’associazione  Dalla  mia  parte.

Grandi protagonisti sono stati i più piccoli che sono andati
alla scoperta di incantesimi segreti, hanno preparato colorate
pozioni  magiche,  hanno  assistito  a  spettacoli  a  tema
interattivi, nel borgo che è diventato davvero incantato. I
vicoli  e  le  piazze  si  sono  trasformati  in  un  territorio
misterioso,  popolato  da  creature  magiche  che  hanno
suggestionato e stupito. Grandi e piccini hanno partecipato
alla Scuola di Magia, al Magic Tour, hanno visitato il Rifugio
del Signore Oscuro, hanno cavalcato l’Unicorno Magico, si sono
recati  a  Grimmauld  Place  12,  hanno  indossato  il  Mantello
dell’invisibilità,  partecipato  alle  attività  ricreative
gratuite in piazza e alla Gara Cosplay e al concerto dei
Pupazzi che hanno reso unica la serata di Halloween.

“La manifestazione del “Borgo incantato sta diventando uno
degli appuntamenti più importanti del cartellone degli eventi
di Roseto – affermano il Sindaco Mario Nugnes e l’Assessore al
Turismo  Annalisa  D’Elpidio  –  In  soli  due  anni  gli
organizzatori sono riusciti a creare un evento di rilevanza
nazionale  che  riesce  a  portare  a  Montepagano  migliaia  di
appassionati  provenienti  anche  da  fuori  regione  che,
nell’occasione, hanno avuto anche la possibilità di scoprire
le meraviglie del nostro magnifico borgo storio. Si tratta di
un tassello importante nel progetto della destagionalizzazione
avviato dalla nostra amministrazione e che sta portando già
importanti  risultati  con  tantissime  presenze  registrate  a
Roseto sia in primavera che in autunno. Ovviamente, il nostro
ringraziamento va agli organizzatori, ma anche a tutte le
altre associazioni e gruppi di volontariato che hanno dato un
contributo fondamentale alla riuscita della manifestazione”.

“Mi piace sottolineare i valori dell’inclusione e l’attenzione
alla  disabilità  e  alle  associazioni  del  territorio  che
sosteniamo  con  il  Borgo  Incantato  –  aggiunge  Eleonora



Parnanzini – Ad esempio, lo spettacolo della Scuola di Magia
si è basato tutto sull’inclusione. Il progetto si fonda sulla
volontà di diffondere la felicità e sulla necessità di far
tornare a ridere i bambini e i più grandi. Bambini che, in un
mondo  oramai  dominato  dalla  tecnologia,  hanno  bisogno  di
tornare a contatto con la manualità e con la fantasia che i
nostri laboratori sono riusciti a creare”.

IPMAN  a  cura  di  Maria
Arcidiacono
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Inaugurazione sabato 11 novembre 2023 ore 18 GArt Gallery Via
Piero Gobetti 114 – Pescara Fino al 22 dicembre 2023

Pescara, 6 novembre 2023. Sabato 11 novembre 2023 alle ore
18.00, la GArt Gallery di Francesco di Matteo è lieta di
presentare IPman, mostra personale dell’omonimo street artist,
curata da Maria Arcidiacono.

Trentenne, nato a Chieti, autore di un’opera dedicata a Willy
Monteiro molto apprezzata anche dalle istituzioni e la cui
popolarità ha oltrepassato i confini pescaresi: questo, molto
sinteticamente, è ciò che si sa pubblicamente dello street
artist IPman, il protagonista del nuovo progetto espositivo
della galleria pescarese di via Gobetti.
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I territori espressivi e di ricerca che l’artista percorre
possiedono una grande carica ironica, spesso abbracciano la
satira, prendono spunto dall’attualità, dai social, attingono
al  cinema,  al  fumetto,  alla  storia  dell’arte  e  trovano
talvolta  in  Banksy  un  modello  ispiratore.  Spray,  stencil,
poster art: Ipman esplora e interviene sulle strade pescaresi,
su quelle parigine, su quelle romane o newyorchesi, ovunque
con la stessa passione, la stessa volontà di mettere al centro
l’autenticità del quotidiano, svelandone aspetti nascosti o
sottovalutati.

In occasione della mostra l’artista disporrà liberamente delle
pareti della galleria che diventeranno ideale prosecuzione di
quelle esterne: un’opera-supporto ai suoi lavori più recenti
realizzati  su  tela.  L’azione  creativa,  riflettendosi  nello
spazio espositivo, consentirà a chi lo visiterà di scoprire il
mondo di Ipman con eroi sconosciuti e celebrità, omaggi e
provocazioni,  realtà  grottesche  e  poetiche:  la  cultura
alternativa della street art ci invita a rallentare il passo e
a dedicarle uno sguardo più attento e meno frettoloso.

Nota biografica:

Ipman, classe 92’ nato a Chieti, frequenta l’istituto d’arte
Vincenzo Bellisario di Pescara dove consegue il diploma in
grafica  e  stampa  pubblicitaria.  Fin  da  ragazzino  era
affascinato dalla cultura underground e dal graffitismo che ha
praticato  per  un  breve  periodo,  per  poi  iniziare  a
sperimentare diverse tecniche artistiche in strada che vanno
dal semplice sticker, al poster o allo stencil, le sue fonti
d’ispirazione sono sempre rivolte a tematiche contemporanee
con  uno  sguardo  anche  all’arte  del  passato.  Con  sede  a
Pescara, i suoi interventi urbani si trovano in svariate città
italiane ed estere come Roma, New York, Parigi; ha inoltre
partecipato ad alcuni festival di arte urbana a Napoli e a
Londra.  Da  qualche  anno  si  è  avvicinato  al  mondo  delle
gallerie d’arte mantenendo sempre la sua impronta, sperimenta
vari  supporti  oltre  la  tela,  portando  l’arte  urbana  in



contesti più formali.

Roberta Melasecca

CHOCOFESTIVAL  CONCERTO  di
Simona Molinari
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

L’artista si esibisce al Teatro Marrucino in occasione della
quattordicesima edizione dell’evento

Chieti, 4 novembre 2023. È la cantautrice pop jazz Simona
Molinari l’ospite d’eccezione del Chocofestival Chieti 2023.
L’iniziativa, giunta alla quattordicesima edizione e promossa
da Confartigianato Chieti L’Aquila, si svolgerà dal 24 al 26
novembre, nel centro storico di Chieti. L’appuntamento con il
concerto di Simona Molinari è per sabato 25, alle ore 21, al
Teatro Marrucino. I biglietti sono in vendita su CiaoTickets.

Sul palco del Marrucino, Simona Molinari si presenterà al
pubblico nella versione più intima e libera di sé, a seguito
di un’evoluzione personale e una rivoluzione artistica. Il
concerto è un viaggio che l’artista fa prendendo lo spettatore
per mano e conducendolo, attraverso le sue canzoni e la sua
musica,  dentro  i  tempi  densi  della  vita:  quello
dell’innamoramento,  quello  della  passione,  quello  degli
inganni,  quello  del  disincanto,  quello  dell’amore,  quello
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dell’impegno ecc.…

Tra i brani, ecco Egocentrica, La Felicità, In cerca di te
(sola me ne vò per la città), tratti dalla sua discografia, ma
anche Mr Paganini di Ella Fitzgerald, La storia di De Gregori,
U pisci spada di Modugno. Un viaggio carico di emozioni e
spazi  di  riflessione.  Ad  accompagnarla  sul  palco  saranno
Claudio  Filippini  (pianoforte),  Fabio  Colella  (batteria),
Nicola  Di  Camillo  (basso  elettrico),  Egidio  Marchitelli
(chitarre).

Nata  a  Napoli,  ma  cresciuta  a  L’Aquila,  dove  ha  anche
frequentato il conservatorio, Simona Molinari ha all’attivo
sei album. Vanta collaborazioni con Al Jarreau, Gilberto Gil,
Peter Cincotti, Andrea Bocelli, Ornella Vanoni, Renzo Arbore,
Massimo Ranieri, Raphael Gualazzi.

Nel corso della sua carriera si è esibita al Blue Note di New
York e Tokyo, al Teatro Estrada di Mosca e in molti altri club
e teatri del mondo. Ha partecipato in gara al festival di
Sanremo con i suoi brani Egocentrica e La Felicità e altre due
volte come ospite.

Ha vinto il premio Tenco 2022, con la targa interprete. Nel
2019 ha debuttato come attrice nel film C’è Tempo di Walter
Veltroni,  firmando  alcuni  brani  della  colonna  sonora.
Attualmente sta girando con uno spettacolo di Teatro Canzone
su Mercedes Sosa e Maradona e sta per pubblicare un album
intitolato Hasta siempre Mercedes.

La  quattordicesima  edizione  del  Chocofestival  Chieti  è
promossa da Confartigianato Imprese Chieti L’Aquila con il
contributo  della  Regione  Abruzzo  e  con  il  patrocinio  del
Comune. Il centro storico di Chieti e, in particolare, corso
Marrucino,  per  l’occasione,  si  trasformeranno  in  un’enorme
pasticceria  all’aperto.  Previsti,  come  di  consueto,  stand,
esposizioni,  specialità  da  tutta  Italia,  show  cooking,
spettacoli, attività per i più piccoli e tante altre sorprese.



D’AMORE NON SI MUORE. Terza
edizione per il concorso
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Disegni  e  cortometraggi  degli  studenti  dedicati  a  Ester
Pasqualoni per dire basta alla violenza di genere

Roseto degli Abruzzi, 4 novembre 2023. Torna anche quest’anno,
in vista del 25 novembre, Giornata Internazionale contro la
violenza sulle donne, il concorso artistico D’Amore Non si
Muore, che vede coinvolti gli studenti delle scuole rosetane e
che anche in questa occasione è dedicato alla memoria della
dottoressa  Ester  Pasqualoni,  barbaramente  uccisa  dal  suo
stalker nel 2017.

L’evento,  come  tutti  quelli  organizzati  in  vista  del  25
novembre, è stato promosso dall’Amministrazione Comunale di
Roseto degli Abruzzi e dalla Commissione Pari Opportunità di
Roseto, con la collaborazione di Roseto Art.Lab., Movimento
Italia Gentile e Assorose.

IL CONCORSO. D’Amore Non si Muore è un concorso di disegno e
di produzione di cortometraggi rivolto agli studenti iscritti
nelle  scuole  di  Roseto  degli  Abruzzi.  A  tal  fine,  sono
istituite due sezioni suddivise, a loro volta, in diverse
categorie.

Per  la  sezione  di  Concorso  “Disegno”  sono  istituite  tre
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categorie: studenti del Comune di Roseto che frequentano le
classi 1-2-3 della Scuola Primaria; studenti del Comune di
Roseto che frequentano le classi 4-5 della Scuola Primaria;
studenti del Comune di Roseto che frequentano le classi 1-2-3
della Scuola Secondaria di primo grado. Ogni studente può
partecipare  con  un  solo  disegno  e  la  partecipazione  è
gratuita.

Verranno ammessi disegni realizzati con qualunque tecnica (es.
matite, pastelli a cera, tempere, acquarelli, carte, stoffe,
materiale di recupero, …). Il disegno deve essere prodotto
personalmente  e  non  deve  essere  già  stato  pubblicato  in
giornali  o  riviste.  Saranno  ammessi  anche  i  disegni  che
riportano parti di testo (ad esempio fumetti). La dimensiona
del formato da presentare è quella dell’A4.

Per la sezione di concorso Cortometraggio sono previste due
categorie: studenti che frequentano nel Comune di Roseto degli
Abruzzi gli Istituti Superiori o Licei al primo e secondo
anno; studenti che frequentano nel Comune di Roseto degli
Abruzzi gli Istituti Superiori o Licei al terzo, quarto e
quinto anno.

Ogni cortometraggio deve avere durata massima di 15 minuti,
inclusi i titoli di testa e di coda e sono ammessi filmati
editi ed inediti.

Nel periodo dalla pubblicazione del bando, e fino alle ore
24.00 del 25 novembre 2023, i genitori, gli educatori e gli
insegnanti, o gli studenti stessi, potranno partecipare al
concorso  inviando  il  disegno  o  il  filmato  alla  mail
protocollo@comune.roseto.te.it. È possibile la consegna a mano
all’URP del Comune di Roseto degli Abruzzi entro le ore 14.00
del 25 novembre 2023 sia del disegno in originale e sia del
filmato su un supporto Usb.

Una giuria formata per l’occasione valuterà e assegnerà i
premi  ai  primi  classificati  per  ogni  sezione  e  ciascuna



categoria tra coloro che con la loro produzione avranno meglio
interpretato il tema del Concorso. La premiazione avverrà in
data  che  verrà  comunicata  successivamente  tramite  il  sito
istituzionale del Comune e con comunicazione diretta a tutti
gli interessati, anche tramite le Scuole di appartenenza.

Tutti  i  disegni  selezionati  saranno  esposti  durante  la
manifestazione di premiazione e pubblicati sulle pagine social
dell’Ente.  I  cortometraggi  saranno  proiettati  in  occasione
dell’otto  marzo,  Giornata  internazionale  dei  Diritti  delle
Donne.

“Prosegue il percorso di sensibilizzazione nei confronti della
lotta  alla  violenza  di  genere,  una  piaga  che  purtroppo  è
ancora  parte  della  nostra  società  che  vuole  dimostrarsi
moderna  e  civile  ma  che,  purtroppo,  ancora  non  lo  è  –
affermano  il  Sindaco  Mario  Nugnes  e  la  Presidente  del
Consiglio Comunale Gabriella Recchiuti – Per questo motivo,
anche quest’anno, in vista del 25 novembre, abbiamo voluto
rinnovare  il  concorso  dedicato  a  Ester  Pasqualoni,  la
dottoressa a cui abbiamo già intitolato una strada lo scorso
mese di giugno. Fondamentale, poi, è il coinvolgimento dei
ragazzi e delle ragazze delle nostre scuole che attraverso i
loro lavori e la loro fantasia riescono ad esprimere al meglio
il messaggio di condanna nei confronti della violenza. Un
ringraziamento dovuto ai dirigenti scolastici rosetani e a
tutto  il  corpo  docente  per  aver  accolto  anche  quest’anno
questo importante progetto”.

“Siamo  molto  contente  di  proporre,  per  il  terzo  anno
consecutivo, il Concorso D’Amore non si muore perché crediamo
che utilizzare un linguaggio che sia vicino ai giovani sia
utile per sensibilizzare su queste tematiche – aggiunge la
Presidente  Cpo  Silvia  Mattioli  –  Non  solo  attraverso  il
linguaggio artistico, riservato agli studenti più piccoli, ma
anche quello dei video e delle immagini, per gli studenti
delle  superiori,  che  prevede  la  creazione  di  un
cortometraggio.  Nelle  scorse  edizioni  abbiamo  ricevuto  una



bellissima risposta da parte degli Istituti Scolastici e ci
auspichiamo che anche quest’anno i ragazzi, le ragazze, i
bambini  e  le  bambine  partecipino  con  entusiasmo  a  questa
iniziativa”.

L’OTTIMA  STAGIONE  ESTIVA:  i
punti di forza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023
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Nuovo  lungomare,  eventi  di  qualità  e  spiagge  naturali  e
accoglienti

Martinsicuro, 4 novembre 2023. “In attesa dei dati definitivi
sulle presenze – le parole del delegato al Turismo, Umberto
Barcaroli – possiamo affermare che l’aumento dei pernottamenti
si attesta intorno al 4%, un dato significativo che certifica
che la nostra località inizia ad essere scelta per soggiorni
più  lunghi,  segno  che  l’offerta  proposta  sta  riscuotendo
consensi”.

In effetti, il nuovo tratto di lungomare (e i lavori appena
iniziati negli altri due tratti di Villa Rosa e lungomare nord
di Martinsicuro), uniti a un innalzamento qualitativo degli
eventi  (da  record  di  presenze  il  concerto  di  Pupo)
testimoniano la chiara volontà degli amministratori di voler
lavorare in maniera importante e sempre più strutturata sul
settore turistico.

“Da segnalare un incremento significativo anche delle presenze
straniere in città – continua Barcaroli – molti dei turisti
fuori confine scelgono Martinsicuro anche per le sue spiagge
naturali e con presenza non invasiva di strutture. Abbiamo
investito molto poi nel marchio Vivi Martinsicuro e la sua
promozione ha dato subito i suoi frutti,  dobbiamo pertanto
continuare su questa strada”.

Un ruolo importante lo ha svolto anche la sinergia con gli
operatori  turistici.  “Un  rapporto  mai  stato  così  forte  –
conclude il delegato – grazie anche al nuovo presidente degli
operatori turistici, Simone Tommolini e il suo direttivo, con
loro c’è massima condivisione e comunione di intenti. Con loro



siamo già al lavoro per farci trovare pronti per lo storico
appuntamento della partenza della tappa del Giro d’Italia che
sarà un’importante vetrina per tutta la città. Ma non vogliamo
fermarci qui. Stiamo lavorando anche per destagionalizzare il
turismo truentino rendendo attrattiva Martinsicuro anche nei
mesi invernali, sarà un percorso lungo, certo, ma crediamo
molto in questo progetto”.

SI  INSEDIA  IL  CONSIGLIO
COMUNALE BABY
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

Berardinetti: orgoglio per la nostra comunità

Sante Marie, 4 novembre 2023. Cambio di guardia nel consiglio
comunale baby del Comune di Sante Marie. Ieri mattina si sono
ufficialmente  insediati  il  nuovo  baby  sindaco,  Patrizio
Ermili, e i consiglieri eletti dai loro compagni di scuola
nell’assise civica dei più piccoli.

Le elezioni si sono svolte nei giorni scorsi nella scuola
primaria Lombardo Radice grazie al lavoro di sensibilizzazione
portato avanti dagli insegnanti, d’intesa con la dirigente
scolastica,  Clementina  Cervale,  e  in  collaborazione  con
l’amministrazione comunale.

Archiviate le operazioni di voto i bambini sono stati accolti
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dal  sindaco  Lorenzo  Berardinetti  in  municipio  per
l’insediamento. Il primo cittadino ha consegnato la fascia
tricolore al baby sindaco Ermili che ha ringraziato nel suo
discorso tutti i coetanei che gli hanno dato fiducia.

Presenti  all’insediamento  anche  i  membri  dell’associazione
carabinieri in congedo sezione di Tagliacozzo, guidati dal
presidente  Filippo  Di  Mastropaolo  che  hanno  lodato
l’importante  esercizio  di  educazione  civica  promosso  dalla
scuola di Sante Marie.

Il consiglio comunale baby sarà composto dal sindaco Patrizio
Ermili, affiancato da Cloe Salera, Davide Morgante, Edoardo
D’Andrea  e  Leonardo  Anzini.  All’opposizione  Luna  Sorelli,
Flavio Di Giuseppe e Tommaso Laurini.

Al termine dell’insediamento gli amministratori insieme agli
studenti,  ai  carabinieri  in  congedo  e  ai  membri  della
Protezione civile di Sante Marie in occasione del 4 novembre
hanno deposto una corona al monumento ai caduti benedetta dal
parroco padre Michelangelo Pellegrino.

“Avere in una comunità come la nostra una scuola attiva e
propositiva  è  un  orgoglio  –  ha  commentato  il  sindaco
Berardinetti  –  siamo  soddisfatti  del  lavoro  che
quotidianamente svolgono le insegnanti e dell’entusiasmo dei
bambini  nel  portare  avanti  iniziative  come  quella  del
consiglio  comunale  baby”.

VENTO FORTE E ALBERI CADUTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023
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Il Co.n.al.pa. Abruzzo “Servono esperti per la cura del verde.
Basta cattiva gestione”

Vasto,  4  novembre  2023.  La  tempesta  atlantica  Ciaran  ha
sferzato l’Abruzzo con venti di oltre 130 km/h e a pagarne le
conseguenze di questo disastro anche il patrimonio arboreo
nella nostra regione. Molti gli alberi caduti nel teramano,
nel vastese, in provincia di Pescara, che hanno provocato
danni e disagi alla circolazione. Imponenti pini storici sono
crollati a Vasto, nella Villa comunale, poi a Silvi marina e
Silvi  alta  dove  c’è  stata  tanta  paura  per  grossi  alberi
sradicati lungo via Santa Lucia e caduti sulle case vicine.
Come  in  ogni  situazione  meteorologica  estrema  soccombono
sempre  quelle  alberature  sottoposte  a  danni  strutturali,
riaccendendo un problema annoso e ormai tangibile, ovvero la
cattiva gestione del verde urbano e periurbano.

“Ha fatto molta impressione la foto dei grossi pini storici di
Silvi alta divelti dal vento e caduti sulle case – commenta in
una  nota  il  Coordinamento  regionale  Co.n.al.pa.  Abruzzo
(struttura del Coordinamento Nazionale Alberi e Paesaggio) –
Poteva essere una tragedia e per fortuna non è successo nulla.
Ogni volta il maltempo ci porta il conto dei danni che vengono
perpetrati al patrimonio arboreo. È stato impressionante anche
il crollo del pino storico dentro la Villa Comunale di Vasto,
per fortuna senza provocare feriti. E poi anche gli alberi
crollati lungo la pista ciclabile di Vasto Marina, il grosso
platano caduto a Viale Pindaro a Pescara, i  pini storici
crollati a Silvi marina ecc… In tutte le situazioni di caduta
alberi  ci  troviamo  di  fronte,  come  al  solito,  a  problemi
derivati  da  molteplici  interventi  sbagliati,  taglio  delle



radici, colletti strozzati o cementificati, radici soffocate
nel  cemento,  cattive  potature  che  hanno  provocato  difetti
strutturali e indebolimento generale delle piante.”

“Vogliamo ribadire, con forza, che non esistono assolutamente
alberi killer, un termine fuorviante che però piace a molti,
ma che non c’entra nulla con la realtà dei fatti.” continua
l’associazione,  “Gli  alberi  cadono  perché  qualcuno,  molto
spesso,  li  rende  pericolosi.  Ecco  perché  la  nostra
associazione è impegnata da sempre a segnalare agli organi
competenti  e  alle  stesse  amministrazioni  comunali  le
tantissime criticità del patrimonio arboreo nel tentativo di
coinvolgere esperti e trovare soluzioni se possibile. Anche in
questa situazione si parla nuovamente dei pini come alberi
pericolosi e instabili, in realtà è il contrario perché sono
alberi  con  imponenti  apparati  radicali  che  poi  vengono
manomessi in città e lungo strade rendendoli instabili. Quindi
basta anche con questa fobia dei pini che sono il simbolo del
nostro paesaggio mediterraneo ma poi vengono martoriati in
qualsiasi occasione.”

“Chiediamo  nuovamente  alle  amministrazioni  pubbliche  di
promuovere di più quegli interventi specialistici che servono
per salvaguardare il patrimonio arboreo e la sicurezza dei
cittadini  –  conclude  l’associazione  –  gli  abbattimenti
indiscriminati o le potature senza regole adesso, a tempesta
passata, non servono a nulla e producono nuovi danni. Serve
monitoraggio, studio di casi e delle criticità, ricerca delle
soluzioni, interventi di potatura professionali e soprattutto
evitare  di  aprire  cantieri  a  ridosso  delle  zone  critiche
radicali  degli  alberi.  Tutti  accorgimenti  importanti  per
evitare futuri disastri. Infine, serve ripiantare, dove adesso
mancano gli alberi, per rinverdire nuovamente le nostre strade
e  aree urbane.”



IL CAMMINO TERAMANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

La Provincia di Teramo incontra i comuni per presentare una
prima bozza progettuale

Teramo, 3 novembre 2023. Nella giornata di ieri l’incontro,
nella sede di via Milli, promosso dalla Provincia di Teramo
per  presentare  ai  comuni  una  prima  bozza  del  progetto
provvisoriamente denominato “Cammino Teramano (Ca.Te.)”.

Il  cosiddetto  “turismo  lento”,  cioè  quello  dei  percorsi
storici,  religiosi,  paesaggistici  ed  artistici,  sta
attraversando un periodo di impetuosa crescita ed evoluzione
in tutta Europa. A tal proposito, l’amministrazione guidata
dal  presidente  Camillo  D’Angelo  ha  voluto  imbastire  un
progetto  turistico  unitario  provinciale,  accedendo
innanzitutto alle risorse già stanziate per il cratere sismico
2016-2017 (fondi USR 2022), pari a circa 6 milioni di euro: in
particolare, la destinazione di tale misura è specificata sia
nella realizzazione ex novo e sia nella riqualificazione dei
Cammini.

Con l’ausilio di esperti in materia, anche sulla scorta dei
più  virtuosi  esempi  di  cammini  italiani  ed  europei,  la
Provincia di Teramo ha predisposto e presentato una prima
bozza  progettuale  alle  amministrazioni  comunali  del
territorio, con l’obiettivo di arrivare congiuntamente alla

https://www.abruzzopopolare.com/2023/11/03/il-cammino-teramano/


definizione nel dettaglio dei percorsi e dare quindi avvio ad
uno studio di fattibilità concreto e finanziabile.

La bozza iniziale prevede un percorso ad anello di 12 tappe
giornaliere di lunghezza variabile (dai 10 ai 23 chilometri
per ciascuna tappa), per un totale di oltre 200 chilometri di
tracciato  pedonale,  dotato  di  apposite  infrastrutture
attrattive e ricettive, in un’ottica di fruibilità a 360 gradi
del territorio.

Così il presidente Camillo D’Angelo a margine dell’incontro:
“le singole tappe e il percorso nel suo insieme costituiscono
un viaggio attraverso i luoghi, i colori e i sapori della
nostra terra, all’insegna dei borghi, delle chiese, del buon
cibo e della rinomata ospitalità che ci contraddistingue”.

“Reputiamo  urgente  quanto  necessario  incrementare
l’attrattività territoriale sotto il profilo turistico, dando
concretezza ad una visione strategica condivisa con tutti i
sindaci del nostro territorio”.

Il progetto presentato è completamente aperto ed integrabile
con tutti i contributi e le modifiche che i comuni vorranno
proporre ed apportare, in un’ottica di fattiva collaborazione,
per migliorare l’idea progettuale ed accelerare quindi l’iter
realizzativo.

LE DIMISSIONI MARETTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023
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Diego Ferrara: “Ha messo a disposizione della città tre anni
di  competenza  e  obiettivi  raggiunti.  Nel  ringraziarla  le
auguro il meglio per la sua professione. Le sostituzioni dopo
il bilancio”

Chieti,  3  novembre  2023.  “Mi  dispiace  sentitamente  dover
commentare la decisione dell’assessore Mara Maretti che oggi
ha  rimesso  nelle  mie  mani  le  sue  deleghe.  Una  scelta
annunciata da tempo, che nasce per motivazioni squisitamente
professionali, quelle che l’avevano già portata, diversi mesi
fa, a rimettere la delega alla Digitalizzazione, mantenendo
quella  delle  Politiche  sociali.  Lascia  con  senso  di
responsabilità, un grande attivo di traguardi raggiunti per
l’Ente  e  un  prezioso  lavoro  nell’ambito  delle  politiche
sociali”, così il sindaco Diego Ferrara.

“Rinnovo a Mara affetto e stima, uniti alla gratitudine per
aver  portato  avanti  un’impresa  considerevole:  innovare
tecnologicamente l’Ente, assicurando un percorso che in tutti
questi  anni  era  incredibilmente  mancato,  modernizzando  la
macchina amministrativa e accorciando le distanze nel rapporto
con i cittadini, attraverso la trasmigrazione di tanti servizi
dagli sportelli alle app che oggi ci permettono di dialogare
in tempi stretti e in trasparenza con migliaia di utenti, in
particolare quelli più vulnerabili.

Un processo difficile e sostanziale, perché anche a Chieti
potessero  essere  valide  le  normative  e  le  possibilità
sperimentate  a  livello  istituzionale  in  tantissime  altre
realtà.  Importantissimo  il  suo  apporto  nelle  politiche
sociali, con la creazione sia del Pronto Intervento Sociale e
la rete di azione con le associazioni, sia con la redazione di



un Piano Sociale che destina milioni di risorse a un settore
che è sempre stato Cenerentola nell’azione amministrativa e
che con la nostra Amministrazione e il suo lavoro, è riuscito
a mettere insieme tutte le risorse possibili per intervenire a
sostegno  di  soggetti  vulnerabili  e  delle  nuove  povertà
scaturite dal Covid.

Mi rendo conto che i suoi impegni professionali l’abbiano
portata a non procrastinare una scelta che aveva già in parte
ufficializzato e che non posso che rispettare, perché così
come conosco il valore del suo lavoro a servizio della città,
capisco anche l’importanza della sua professione di insegnante
e ricercatrice, cosa che mi aveva portato a sceglierla per
fare parte della squadra di governo. Una squadra che sarà
reintegrata  non  prima  dell’approvazione  del  bilancio,  che
resta  il  mio  primo  pensiero  nel  momento  più  difficile  di
Chieti e della sua storia recente”.

SUONI,  PROFUMI  E  SAPORI  DI
NOVEMBRE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023

L’evento sabato 11 e domenica 12. Cibo, vino e concerti live
nel centro storico. Venerdì 10 si rinnova la tradizionale
Processione dei Cornuti

San  Valentino  in  A.C.,  2  novembre  2023.  Sacro  e  profano,
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tradizione e innovazione, ma anche turismo e natura. Questa la
ricetta vincente di “Suoni, profumi, sapori di novembre a
Castrum Petrae”, tre giorni di festa che animeranno il centro
storico di San Valentino in A.C. (Pe).

Si parte il 10 novembre alle 19:30 con la celebre e storica
Processione dei Cornuti, si prosegue sabato 11 e domenica 12
con  musica  dal  vivo,  degustazioni  di  vino,  piatti  della
tradizione popolare, accompagnati da attività per grandi e
piccini.

Saranno  8  i  punti  cibo  disseminati  lungo  un  percorso
enogastronomico  che  attraversa  tutto  il  paese,  da  piazza
Duomo, al Castello e a scendere lungo le antiche strade del
centro storico.

Sabato (dalle ore 19 alle 2) e domenica (dalle 12:30 alle 23)
il paese si accende di luci, musica, litri di vino e piatti
tradizionali della cucina tipica abruzzese: castagne arrosto,
salsicce, spezzatino, polenta, zuppa di farro, innaffiati da
vino Montepulciano e dall’immancabile vin brulé. Alle 22 in
piazza  Duomo  si  esibiscono  i  Thousand  Years  Between  e
Petramante.

Domenica 12, invece, si inizia alle 12:30 con il mercatino
dell’artigianato, poi pranzo nei tanti punti cibo disseminati
nel centro storico, laboratori creativi per grandi e piccini e
laboratori di erboristeria. Quest’anno sarà possibile anche
prenotare una passeggiata in ebike agli eremi della Valle
dell’Orfento, oppure lungo le stradine del centro storico di
San Valentino. Alle 19:30 (Sala Ammirati) l’evento clou con il
concerto del cantautore americano Micah P. Hinson.

Nei tre giorni di festa, inoltre, sarà possibile visitare
anche il Museo dei Fossili e delle Ambre.

La settimana in onore di San Martino, inizia già venerdì 10
novembre, alle 19.30, con la celebre e antica “Processione dei
cornuti”, sfilata goliardica di corna animalesche e simboli



fallici che sfilerà per le “rue” del paese per concludersi
sotto le finestre dell’ultimo sposato del paese, deriso e
sbeffeggiato come vuole la tradizione.

L’evento  nasce  dalla  collaborazione  tra  Comune  di  San
Valentino  e  le  associazioni  locali  Parrocchia  di  San
Valentino, Tittia Handmade, Amici del Museo dei Fossili e
delle  Ambre,  Majellando,  Basilico  e  Dintorni,  Residenze
teatrali, Comitato Cittadino Promotore Trovigliano, Oratorio
San  Damiano  e  singoli  cittadini  volenterosi
https://www.scoprisanvalentino.com/lasettimanadisanmartino

PROGRAMMA EDIZIONE 2023

Venerdì 10 novembre

– h.19:00 – Sfilata dei Cornuti (Largo San Nicola)

Sabato 11 novembre

– h. 15.00 Escursione eremo di San Bartolomeo (partenza da
Largo San Nicola – prenotazioni al 349.6648985)

– h. 19.00 Apertura stand gastronomici

– h.22.00 Live music: Thousand Years Between

Petramante” (piazza Duomo)

Domenica 12 novembre

– h. 10.00 Escursione e-bike tra le contrade di Castrum Petrae
e  trekking  nella  Valle  dell’Orfento  (prenotazioni  al
349.6648985)

– h. 10.00 “In bici insieme” Associazione Sipuofare

– h. 12.30 Apertura stand gastronomici

– h. 15.00 Laboratori creativi per bambini Pupa di cartapesta
e bricolage (380.2672456)



– h. 16.00 Balli e sapori autentici (cortile del Museo Ambre e
Fossili, Largo San Nicola)

– h. 19.30 Live music: Micah P. Hinson (Sala Ammirati – posti
limitati 388.9589718 – 349.4975138).

CELEBRAZIONI DEL 4 NOVEMBRE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023
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Giorno dell’Unità Nazionale e Giornata delle Forze Armate

Martinsicuro, 3 novembre 2023. Le celebrazioni, alla presenza
delle autorità religiose, civili e militari, si terranno in
piazza Cavour alle 10.30 dove il sindaco deporrà una corona di
alloro.

Il 4 novembre 1918 fu firmato l’armistizio di Villa Giusti che
sancì la fine della Prima guerra mondiale e consentì agli
italiani di rientrare nei territori di Trento e Trieste e
portare  così  a  compimento  il  processo  di  unificazione
nazionale  iniziato  in  epoca  risorgimentale.

“Una celebrazione per l’unità nazionale che allo stesso tempo
ci invita a riflettere sulle atrocità della guerra e rende
onore alle forze armate italiane, impegnate ogni giorno a
difendere  la  pace”  il  commento  del  primo  cittadino  di
Martinsicuro,  Massimo  Vagnoni.



GIORNATA DELL’UNITÀ NAZIONALE
E DELLE FORZE ARMATE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023
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Celebrazioni dell’amministrazione comunale

Roseto  degli  Abruzzi,  3  novembre  2023.  L’Amministrazione
Comunale  di  Roseto  degli  Abruzzi  celebra  la  Giornata
dell’Unità Nazionale e delle Forze Armate (4 novembre) con una
serie  di  eventi,  civili  e  religiosi,  che  si  svolgeranno
durante tutta la mattina di domenica 5 novembre.

Il  programma  della  giornata  prevede  l’inizio  delle
celebrazioni con il raduno, alle ore 9.00, presso piazza della
Repubblica, di fronte al Municipio. A seguire, nella vicina
chiesa di Santa Maria Assunta, si svolgerà la solenne messa in
suffragio dei caduti di tutte le guerre.

Successivamente  gli  amministratori  rosetani,  guidati  dal
Sindaco  Mario  Nugnes,  assieme  ai  rappresentanti  delle
istituzioni civili, militari e religiose, si sposteranno sul
territorio per partecipare ad una serie di deposizioni di
corone di alloro.

La prima tappa è prevista alle 10:30 in piazza della Libertà
dove si svolgerà un intervento commemorativo in ricordo dei
caduti di tutte le guerre.

Alle  ore  11:00,  presso  la  Villa  Comunale,  è  prevista  la
deposizione di una corona in ricordo dei Caduti dell’aria.

La tappa successiva è prevista alle ore 11:30 nei pressi del
pontile e del piazzale Santarelli. Qui sarà deposta una corona
in ricordo dei Caduti del mare e delle Forze dell’Ordine.

A  mezzogiorno,  ci  si  sposterà  su  lungomare  Roma  per  la
deposizione di una corona d’alloro per i militari decorati



della Prima e della Seconda Guerra Mondiale.

Le  ultime  due  cerimonie  di  deposizione  si  svolgeranno,
rispettivamente alle 12:30 e alle 13:00, a Cologna Paese e a
Montepagano.

I momenti della deposizione saranno accompagnati da messaggi
di  riflessione  a  cura  del  Sindaco,  degli  Amministratori
Comunali e degli studenti del Liceo “Saffo” di Roseto degli
Abruzzi.

“Anche  quest’anno  l’Amministrazione  Comunale  ha  voluto
organizzare una serie di iniziative per celebrare l’importante
ricorrenza del 4 novembre – affermano il Sindaco Mario Nugnes
e la Presidente del Consiglio Comunale Gabriella Recchiuti –
Una data che ricorda la fine dalla Prima Guerra Mondiale dove
tantissimi italiani sacrificarono la propria vita per compiere
il processo di unificazione della nostra Nazione. Ma anche un
monito affinché quei sacrifici non si ripetano più in futuro e
per  ribadire,  come  scritto  nella  nostra  Costituzione,  che
l’Italia ripudia la guerra come mezzo di risoluzione delle
controversie internazionali”.



LA GRANDE GUERRA E IL RICORDO
DI MATTEO NANNI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023
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L’Amministrazione Comunale celebra il 4 Novembre, Giorno delle
Forze  Armate  e   Giornata  dell’Unità  Nazionale.  Alla
tradizionale deposizione di corone, seguirà, nel pomeriggio,
la presentazione del libro

Giulianova,  3  novembre  2023.  Alla  presenza  delle  autorità
civili  e  militari,  si  svolgeranno  a  Giulianova,  sabato  4
Novembre,  le  cerimonie  celebrative  del  4  Novembre,  Giorno
delle Forze Armate e Giornata dell’Unità Nazionale.

Prevista, in mattinata, la tradizionale deposizione di corone
al cimitero, in piazza Salvo D’Acquisto, all’esterno del duomo
di San Flaviano e in piazza Dalmazia.

Le  cerimonie,  coordinate  da  Walter  De  Berardinis,  avranno
inizio alle 9, all’ingresso del cimitero di via Gramsci, in
corrispondenza del quale sarà scoperta una targa dedicata ai
Caduti dell’ Aria.

Nel pomeriggio, in sala Buozzi, la presentazione del libro “La
Grande Guerra e il ricordo” di Matteo Nanni e la consegna dei
diplomi alla memoria.



LA GRANDE GUERRA E IL RICORDO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023
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In sala Buozzi, il 4 Novembre alle 17:30, la presentazione del
libro di Matteo Nanni sui parchi e i viali della Rimembranza
in Abruzzo

Giulianova, 2 novembre 2023. Nell’ambito delle celebrazioni
promosse  dall’  Amministrazione  Comunale  per  la  ricorrenza
nazionale  del  4  Novembre,  si  terrà  sabato  prossimo,  alle
17.30, in sala Buozzi, la presentazione del libro di Matteo
Nanni  “  La  Grande  Guerra  e  il  ricordo”.  Sarà  presente
all’iniziativa,  coordinata  dal  giornalista  Walter  De
Berardinis,  il  Vicesindaco  Lidia  Albani.

La presentazione, nata in collaborazione con il Polo Museale
Civico, è di particolare interesse. Il volume di Nanni si
propone infatti di analizzare e descrivere 17 dei 52 parchi
“della Rimembranza” presenti nella nostra regione.

Occorre a tal proposito ricordare che Giulianova è l’unica
città d’Abruzzo ad avere ancora “in vita”  due luoghi del
ricordo, due parchi della Rimembranza: quello all’ingresso del
cimitero monumentale e quello, con un doppio filare di tigli a
fiancheggiare  il  viale  della  Madonna  dello  Splendore,
piantumato nel 1923 ed inaugurato con una cerimonia l’8 luglio
dello stesso anno. Saranno pertanto celebrati, sabato,  i 100
anni di questo sito della memoria, che è anche un importante e
storico patrimonio di verde pubblico urbano.



LA CITTÀ DELL’OLIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 10 Novembre 2023
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Settima camminata tra gli olivi

Fossacesia, 1° novembre 2023. Torna a Fossacesia la “Camminata
tra gli Olivi”. Per la 7^ edizione dell’iniziativa, promossa
dall’Associazione Nazionale Città dell’Olio, di cui Fossacesia
fa parte, domenica 5 novembre, nell’area che accoglierà il
Teatro  degli  Ulivi,  in  via  Santa  Maria,  a  poca  distanza
dall’abbazia di San Giovanni in Venere, è stato organizzato
l’evento di rilevanza paesaggistica legata alla storia e alla
cultura dell’olivo e alla riscoperta del patrimonio olivicolo.
La manifestazione è organizzata dall’amministrazione comunale
in collaborazione con la Fondazione Teatro degli Ulivi.

“La Camminata ha due scopi: ci permette di far conoscere da
vicino a quanti parteciperanno il mondo dell’olio extravergine
di  oliva,  e  dall’altro  di  promuovere  quelle  attività  che
conducono a una migliore qualità della vita, a uno sviluppo
sostenibile. Un grazie di cuore alla Fondazione del Teatro
degli Ulivi per il loro impegno e  passione per la musica,  la
cultura. il paesaggio, l’agricoltura e per la nostra città. “
– afferma il sindaco Enrico Di Giuseppantonio.

L’orario di ritrovo per i visitatori nell’area del Teatro
degli Ulivi è per le ore 9:30. Saranno presenti un agronomo e
un naturalista che spiegheranno le tecniche di coltivazione.

“È un modo per far conoscere e riscoprire il paesaggio che fa
parte del nostro bagaglio culturale e della nostra tradizione
millenaria  –  sottolineano  l’assessore  all’Ambiente  Umberto
Petrosemolo e il consigliere delegato all’Agricoltura. Alberto
Marrone  –  È  anche  l’occasione  per  portare  sul  nostro
territorio  visitatori  appassionati  di  enogastronomia,
conducendoli  alla  scoperta  dei  territori  di  origine  di
prodotti tanto amati e ricercati”.


